



Dortmund Gagal, Haller Jadi Pesakitan

DORTMUND (IM) - Borussia Dortmund gagal memenangkan trofi Bundesliga usai ditahan imbang Mainz 05. Sebastian Haller menjadi pesakitan setelah penaltinya gagal berbuah gol.

Impian Dortmund meraih gelar juara Liga Jerman pupus di Westfalenstadion, Sabtu (27/5) malam WIB. Butuh kemenangan untuk memastikan titel, Die Borussia justru bermain seri 2-2 melawan Mainz 05.

Tim tuan rumah ketinggalan dua gol di babak pertama lewat gol Andreas Hanche-Olsen dan Karim Onisiwo. Gol Raphael Guerreiro dan Niklas Sule pada paruh kedua tak cukup membawa Dortmund menjadi juara.

Hasil imbang ini membuat Borussia Dortmund finis di posisi kedua klasemen dengan 71 poin. Bayern Munich keluar sebagai juara usai menang 2-1 di markas Koln.

Bayern dan Dortmund sama-sama mengumpulkan 71 poin di akhir musim. Namun, Die Roten unggul selisih gol ketimbang

rivalnya itu.

Haller amat terpuak dengan kegagalan Dortmund menjadi juara. Terlebih, dia sebenarnya punya peluang emas mencetak gol ke gawang Mainz pada babak pertama.

Dortmund mendapat hadiah penalti pada menit ke-19 dalam kondisi tertinggal 0-1. Haller maju sebagai eksekutor 12 pas, tapi bola sepakannya bisa ditepis kiper Mainz, Finn Dahmen.

Pelatih Borussia Dortmund, Edin Terzic enggan menyalahkan sang pemain. "Selamat untuk FC Bayern.

Ini adalah gelar paling serius yang bisa mereka menangkan. Ketika mereka berada di puncak setelah 34 putaran pertandingan,

mereka pantas mendapatkan apa yang mereka dapatkan, terlepas dari bagaimana itu terjadi. Kegagalan kami bukan karena kesalahan satu pemain," kata Terzic di laman resmi Dortmund.

Ini adalah ketujuh kalinya Dortmund harus puas menjadi runner-up, yang membuktikan betapa dominannya Bayern atas mereka. ● vdp



SEBASTIAN HALLER
Pemain Dortmund

Inter Milan Semakin Percaya Diri

MILAN (IM) - Drama lima gol terjadi saat Inter Milan menghadapi Atalanta. La Bencamata bisa mengamankan tiga poin usai menang tipis 3-2 di Giuseppe Meazza, Minggu (28/5) dinihari WIB.

Tuan rumah sudah mampu memecah kebuntuan ketika laga belum genap satu menit lewat Romelu Lukaku. Dua menit berselang, Inter bisa mencetak gol kedua melalui Nicolo Barella. Atalanta memperkecil kedudukan pada menit ke-36 lewat Mario Pasalic.

Di babak kedua, tepatnya pada menit ke-77, Lautaro menambah keunggulan Inter. Atalanta hanya bisa membalas lewat gol bunuh diri Andre Onana, setelah tendangan Luis Muriel menepi mistar dan mengenai badan Onana hingga masuk ke gawang sendiri.

Hasil ini membuat Inter Milan berada di urutan kedua dengan 69 angka. Sementara, Atalanta di posisi kelima dengan 61 poin. Inter pun sudah mengamankan tiket ke Liga Champions musim depan. Poin La Bencamata sudah tak mungkin terkejar oleh Atalanta di posisi kelima dengan 61 poin karena hanya tersisa satu laga lagi.

Hasil ini tentu menjadi modal yang bagus dan

membuat Inter semakin percaya diri guna menghadapi Man City demi trofi Si Kuning Besar di Ataturk Olympic Stadium (11/6). Banyak pihak yang tak mengunggulkan Nerazzurri di laga final Liga Champions nanti.

Pelatih Inter, Simone Inzaghi, mengakui bahwa Man City adalah tim terbaik dunia saat ini. Namun, Inter sama sekali tak gentar namun semakin percaya diri.

"Kita semua tahu Manchester City adalah skuad terbaik di dunia, mereka adalah favorit, tapi kami memberikan segalanya untuk sampai ke sini dan akan memberikan segalanya pada malam itu juga. Mereka memiliki 23-24 pemain hebat, jadi bukan berarti Anda hanya bisa memilih satu atau dua untuk diperhatikan," ujar Inzaghi dikutip dari Football. ● vit



NICOLO BARELLA
Pemain Inter Milan



Skuad Bayern Munich mengangkat trofi Bundesliga.

Bayern Munich Memang Rajanya Bundesliga

"Ini momen yang luar biasa, momen yang gila dan heboh. Saya memang berharap ini terjadi, tapi tidak mengira akan seperti ini," kata Thomas Mueller.

COLOGNE (IM) - Bayern Munich secara dramatis menjuarai Liga Jerman atau Bundesliga usai mengalahkan Cologne pada pekan terakhir, di Rhein Energie Stadion, Sabtu (27/5) malam WIB.

Start bagus dicatatkan Bayern, yang langsung unggul pada menit kedelapan lewat gol Kingsley Coman. Bayern sempat mencetak gol di akhir babak pertama lewat Leroy Sane, menyelesaikan kerja samanya dengan Serge Gnabry. Tapi wasit menganulirnya usai melihat layar Video Assistant Referee (VAR) karena melihat Sane melakukan handball sebelum gol tercipta.

Cologne menyamakan kedudukan pada menit ke-80 lewat penalti. Wasit mulanya menganggap handball Gnabry terjadi di luar kotak penalti,

tapi kemudian dikoreksi VAR. Dejan Ljubijic maju sebagai eksekutor dan mengecoh Yann Sommer. Gol di menit-menit akhir Jamal Musiala memastikan Bayern menang 2-1.

Bayern menjadi juara setelah di saat bersamaan Borussia Dortmund bermain imbang 2-2 melawan Mainz 05. Die Rotten finis di posisi pertama dengan 71 poin, unggul selisih gol saja di depan Dortmund.

Ini merupakan gelar juara Bundesliga ke-11 secara beruntun untuk Bayern. Mereka melanjutkan dominasi di Liga Jerman dengan total meraih 33 gelar. Pelatih Thomas Tuchel mengaku walau timnya menjadi kampiun tetapi penampilan anak asuhnya belum memuaskan. "Ini salah kami sendiri, tanggungjawab kami sendiri. Tentu saja kami mencoba

bersaing sampai akhir karena kami wajib memberi segalanya sampai akhir. Ini tidak akan menjadi musim yang memuaskan. Ini tidak akan jadi musim yang jumlah poinnya mencukupi tuntutan kami, yang kualitas permainannya cukup buat kami. Terlepas dari bagaimana nanti akhirnya, ini tidak akan lagi jadi musim yang memuaskan," kata Tuchel seperti dilansir ESPN.

Tuchel diangkat sebagai pelatih Bayern pada Maret lalu setelah Julian Nagelsmann dipecat. Bersama Tuchel, Bayern kemudian justru tersingkir dari DFB Pokal dan Liga Champions. Bayern sempat memimpin klasemen Liga Jerman sebelum akhirnya digusur Dortmund setelah kalah 1-3 dari Leipzig pada akhir pekan lalu. "Kami sudah cukup sering mengacau," kata Tuchel.

Penyerang veteran Bayern Thomas Mueller menyadari titel ini tak bisa menyembunyikan momen-momen mengecewakan mereka. Bayern kerap membuang poin khususnya di paruh kedua musim ini.

Mereka sempat dalam rentetan tiga hasil imbang pada Januari lalu, lalu ditahan Hof-

enheim pada pertengahan April. Kemudian kalah dari Borussia Moenchengladbach, Bayer Leverkusen, Mainz 05 dan terakhir RB Leipzig yang berakibat lepasnya pukuk klasemen ke Dortmund.

"Ini momen yang luar biasa, momen yang gila dan heboh. Saya memang berharap ini terjadi, tapi tidak mengira akan seperti ini. Kami kebobolan gol penyama seperti yang sudah sudah di musim ini lalu Musiala mencetak gol kemenangan. Orang-orang yang tertarik dengan sepakbola punya perasaan bahwa kami tak pantas dengan ini dan saya memahami itu karena paruh kedua musim berjalan sangat kacau buat kami," kata Mueller dikutip BBC.

Bagi Joao Cancelo, musim ini begitu indah baginya. Bek sayap kanan Bayern ini meraih dua medali juara di musim ini, juara Bundesliga dan juara Premier League. Cancelo berhak atas juara Bundesliga. Cancelo yang dipinjam Bayern Munich dari Manchester City pada akhir Januari kemarin (bursa transfer musim dingin), tampil bagus.

La mengemas 15 penampilan di Liga Jerman dengan satu gol dan empat assist. Kebahagiaan Cancelo tidak sampai di situ, sebab akan menerima medali juara Liga Inggris juga. Perlu diketahui, regulasi Premier League adalah pemain berhak mendapat medali juara andai sudah bermain minimal lima kali dalam musim. Cancelo mencatatkan 17 penampilan.

Cancelo mencatatkan sejarah jadi pemain dengan dua medali juara beda liga dalam musim. Sebelumnya ada David Beckham yang juara di Liga Prancis bersama PSG dan juara di MLS bersama LA Galaxy di musim 2012/2013. Daniel Amartey pernah juara Liga Denmark bersama FC Copenhagen dan Liga Inggris bersama Leicester City di musim 2015/2016.

Seiring dengan kebahagiaan Bayern, tetap ada pihak yang dikorbkan. Usai memastikan juara, manajemen klub langsung memecat CEO Oliver Kahn dan Direktur Keolahragaan Hasan Salihamidzic. Ini diperkirakan berkaitan dengan performa kurang optimal tim di musim ini. ● vit

PSG Juara, Messi Catatkan Rekor

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) mengunci gelar juara Liga Prancis usai berimbang 1-1 kontra Strasbourg. Lionel Messi mencetak rekor usai laga, menggeser Cristiano Ronaldo.

Dalam laga di Stade de La Meinau, Minggu (28/5) dinihari WIB itu, Messi mencetak gol untuk PSG pada menit ke-59, namun dibalas Kevin Gameiro pada menit ke-79.

Meski gagal menang, satu poin sudah lebih dari cukup untuk mengamankan titel juara. PSG memuncaki klasemen dengan 85 poin dari 37 laga, empat poin di depan Lens dengan satu pertandingan tersisa. Ini menjadi titel Liga Prancis yang ke-11 buat PSG.

Messi kini sudah mengoleksi 43 trofi dalam kariernya, baik di klub maupun di tim nasional. Tak ada pemain dengan trofi lebih banyak

darinya, dengan Dani Alves menjadi pemain yang meraih jumlah sama.

Selain itu, gol Messi ke gawang Strasbourg menjadi ke-50 golnya ke gawang klubnya.

Messi mencatatkan rekor sebagai pemain dengan gol terbanyak di lima liga top Eropa dengan 496 gol, menggeser Ronaldo. Messi total mencetak 32 gol buat PSG.

"Saya mengucapkan selamat kepada Dani Alves, yang memenangkan medali emas Olimpiade dan saya memperingatkan dia, bahwa saya akan berjuang untuk mengejar dan melampaui dia," kata Messi ketika Alves menangi medali emas Olimpiade Tokyo 2020.

Dani Alves langsung merespons. "Yang hebat sepanjang masa, kamu dapat melampaui rekor saya kapan pun kamu mau. Setelah pacarku, kamu adalah pasangan terbaikku. Terima kasih atas semua yang kamu berikan kepada kami, terima kasih telah begitu banyak berbagi dan terima kasih telah mengizinkan menjadi bagian dari centamu. Don Leo Messi, teruskan buat sejarah ke mana pun Anda ingin pergi," tutupnya yang diberi hashtag #MessiCrazyForever. ● vdp



LIONEL MESSI
Pemain PSG

Pujian Ancelotti untuk Rodrygo

SEVILLA (IM) - Real Madrid berhasil mengalahkan tuan rumah Sevilla 2-1 pada pekan ke-37 Liga Spanyol di Estadio Ramon Sanchez Pizjuan, Minggu (28/5) dinihari WIB. Rodrygo menjadi bintang kemenangan El Real. Pada laga itu Sevilla unggul cepat di menit ke-3. Sepakan keras Bryan Gil di kotak penalti bisa diblok Eder Militao, namun Rafa Mir menyambar bola liar untuk membobol gawang Thibaut Courtois.

Real Madrid membalas di menit ke-29 lewat Rodrygo yang sukses menjadi eksekutor penalti. Kemenangan Madrid ditentukan oleh gol kedua Rodrygo pada menit ke-69. Upaya Sevilla menyamakan kedudukan kian berat saat Marcos Acuna mendapat kartu merah langsung usai menekel keras Dani Ceballos.

Dengan hasil ini, Madrid duduk di posisi kedua klasemen La Liga dengan 77 poin, sedangkan Sevilla tertahan di posisi 10 dengan 49 poin.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti begitu puas dengan penampilan Rodrygo. "Rodrygo tampil menonjol

dalam pertandingan ini karena dia mencetak kedua gol tersebut," kata Ancelotti dikutip dari laman resmi Real Madrid.

Ancelotti juga cukup puas dengan penampilan Real Madrid. Meski sempat kesulitan di awal, Los Blancos sukses menunjukkan performa solid. "Dalam 10 menit pertama kami tidak bisa diblok Eder Militao, namun Rafa Mir menyambar bola liar untuk membobol gawang Thibaut Courtois.

Real Madrid membalas di menit ke-29 lewat Rodrygo yang sukses menjadi eksekutor penalti. Kemenangan Madrid ditentukan oleh gol kedua Rodrygo pada menit ke-69. Upaya Sevilla menyamakan kedudukan kian berat saat Marcos Acuna mendapat kartu merah langsung usai menekel keras Dani Ceballos.

Dengan hasil ini, Madrid duduk di posisi kedua klasemen La Liga dengan 77 poin, sedangkan Sevilla tertahan di posisi 10 dengan 49 poin.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti begitu puas dengan penampilan Rodrygo. "Rodrygo tampil menonjol



RODRIGO
Pemain Real Madrid

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Aturlnya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com